

Queridos padres,

8 de enero de 2018

¡Feliz año nuevo! ¡Feliz Año Nuevo!

Bienvenido de nuevo, esperamos que hayas tenido un descanso divertido y estoy seguro de que todos están descansados y listos para un comienzo emocionante del Año Nuevo. Prepárese para un tiempo ocupado que estará lleno de actividades creativas y nuevos desafíos para los niños.

A la Sra. Laura Fajardo, nuestra profesora de Música a tiempo parcial durante la primera mitad del año, se le ofreció un puesto de tiempo completo como intérprete y no podrá continuar como nuestra maestra de Música. En 2018, damos la bienvenida a la Sra. Cristina Verdesoto como nuestra nueva profesora de Música. La Sra. Verdesoto viene a nosotros con una amplia experiencia musical. Actualmente enseña a nivel universitario y estará con nosotros los martes y viernes. Estoy seguro de que la Sra. Verdesoto continuará donde dejó la Sra. Fajardo y llevará a nuestros estudiantes a nuevas alturas musicales.

A medida que despeguemos hacia el nuevo año, muchos desafíos nos esperan. Nuestros estudiantes trabajarán arduamente y se prepararán para la FSA, la escritura de FSA y SAT. Estamos planeando ofrecer tutoría después de la escuela cuatro días a la semana (2 días de Lectura y 2 días de Matemáticas) para la preparación de estas evaluaciones, por favor aproveche cuando estén disponibles. Los estudiantes de cuarto y quinto grado continuarán participando en los campamentos de redacción para agudizar sus habilidades de escritura en preparación para la escritura de FSA.

Este mes continuaremos con nuestra venta semanal de recaudación de fondos de palomitas de maíz, pizzas y nachos los lunes y martes. El 17 de enero tomaremos las fotos de nuestra clase, por favor asegúrese de que todos los estudiantes estén en su uniforme de BPA. No hay clases el lunes 15 de enero en conmemoración del Día de Martin Luther King. Por último, hay clases el viernes 19 de enero, originalmente era un día de planificación de maestros, pero se volvió a agregar como día de escuela para compensar los días perdidos durante el huracán.

Espero verlos a todos en el campus. Gracias por su continuo apoyo.

Profesionalmente,

Guillermo M. Gonzalez  
Director